

**E-Mail**

---

Medien Stadt Luzern

Luzern, 2. Juni 2022

**Medienmitteilung  
Integrationskommission: Ersatzwahl eines Mitgliedes**

Der Stadtrat hat Raphael Meyer für den Rest der Amtsdauer bis Ende 2024 als Vertreter des Vereins Sentitreff in die Integrationskommission gewählt. Raphael Meyer tritt die Nachfolge von Nazar Tazik an, die ihren Austritt aus der Integrationskommission bekannt gegeben hat.

Die Integrationskommission berät den Stadtrat und die Integrationsförderung in Fragen der Integration und des interkulturellen Zusammenlebens in der Stadt Luzern. Sie nimmt Stellung zu integrationspolitischen Themen, benennt aktuelle Herausforderungen und pflegt ein Netzwerk zu Personen und Institutionen. Die Mitglieder bringen vielfältiges Fach- und Erfahrungswissen mit.

Die vollständige Mitgliederliste der Integrationskommission ist [online](#) abrufbar.